

L'équipe rédactionnelle

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat**

Band (Jahr): **60 (1987)**

Heft 1-2

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

L'équipe rédactionnelle

L'échec de la ville, le désordre du développement périurbain, la prédominance du quantitatif en défaveur du qualitatif, l'absence d'innovations, l'immobilisme, la peur du risque et la fuite en avant vers les modèles du passé de tous ceux qui font et défont malgré eux notre environnement urbain; le gaspillage du sol, le marché immobilier qui est plus souvent au service des besoins de placement de capitaux qu'au service des besoins de l'habitant; la timidité, le manque d'impact et un certain essoufflement du mouvement coopératif; l'absence d'une véritable politique d'urbanisation de la part des collectivités publiques se contentant d'adapter leur territoire aux pressions économiques plutôt que d'en imposer le cadre: Affirmations ou questions? En tous les cas matière à réflexion, à innovation, à débat, ce qui signifie matière à information. La revue *Habitation* nous semble être une excellente plate-forme.

VALAIS



Michel Clivaz
architecte
EPFL/SIA

Né le 30.11.53, à Sierre
1974 Collège scientifique à Sion
1980 Diplôme d'architecte à l'EPFL, stages en Suisse et à l'étranger, notamment en Iran
1981-1983 assistant à l'EPFL
1981 Ouverture d'un bureau indépendant à Sion, en association avec Yves Coppey
Quelques réalisations:
Centre scolaire Loèche-les-Bains (ouverture en 1988), Centre sportif à Bramois (1987), Hôpital de Sierre (réalisation 1993)

VAUD



Guy Collomb
architecte
EPFL/SIA

1950 Né à Payerne
1975 Architecte EPFL
1976-1978 Assistant EPFL
1979-1980 Elève au Centre pour la conservation du patrimoine architectural et urbain, Bruges-Leuven
1980 Cofondateur d'Atelier Cube, architectes, avec Marc Collomb et Patrick Vogel

GAZETTE



Renée Hermenjat

Mère et grand-mère d'une nombreuse famille. A vu le jour à Paris, mariée et vit en Suisse depuis trente ans. A toujours été attirée par les métiers de la communication. Est devenue, sur le tard, journaliste R. P. A fait sienne la devise de ceux que la sociologue genevoise Dominique Felder appelle les «mutants pacifiques»: partager, consommer moins, mieux vivre. Et pense, avec Malraux, que le XXI^e siècle sera spirituel ou ne sera pas. Une spiritualité au sens large, débouchant sur le concret, l'habitat, par exemple. Ne croit pas aux «grandes idées», mais aux cent détails qui tissent le quotidien, aux petits pas qui mènent vers un mieux-être, à une meilleure compréhension, entre les individus.

USAL



Pierre Liniger,
Neuchâtelois
Licence en droit
et brevet
d'avocat

Chef de service à la CISL à Bruxelles (1950-1956)
Directeur régional de Coop-Vie à Lausanne dès 1956
Secrétaire de la Section romande de l'USAL dès novembre 1983
Président de la CIEL, Coopérative d'installations électriques

JURA



Henri Robert-Charrue
architecte FAS
urbaniste DIUUP

Né le 16.9.44
1961-1964 Apprentissage de dessinateur à Moutier
1964-1966 Architecte collaborateur à l'Atelier 5, à Berne
1967-1968 Ecole des arts et métiers, à Paris
1969-1977 Architecte urbaniste à la Défense, à Paris
1970-1971 Institut d'urbanisme de l'Université de Paris
1972-1978 Architecte collaborateur d'Adrien Fainsilber à Paris
1976-1978 Urbaniste conseil à la Ville de Cergy-Pontoise
1980 Création d'«Architrave» à Delémont, avec G. Wuthrich, A. Calpe
1985 Admission à la FAS

FRIBOURG



Walter Tüscher
architecte
FAS/FUS

Né en 1934
- Ecoles à Zurich
- Dessinateur en bâtiment
- Formation autodidacte
- Stages à l'étranger
- Examen d'Etat à Fribourg
- Formation d'urbaniste à l'Institut ORL/EPFZ
Indépendant depuis 1961 (bureau à Fribourg)
Activités: études de plans d'aménagement locaux et régionaux, de plans de quartier, de concepts urbanistiques, concepts d'information en matière d'aménagement, d'urbanisme et d'architecture (publications, expositions, réalisations audiovisuelles)

GENÈVE



Micaela Vianu,
architecte
EPF/SIA

Diplômée de l'Ecole polytechnique de Lausanne en 1979, mes études ont été enrichies par la possibilité d'une année à Zurich auprès d'Aldo Van Eyck.
Très rapidement, la vie a mis sur mon chemin la possibilité d'ouvrir un atelier d'architecture en association avec Jean-François Roulin, autour d'un projet d'habitations solaires (qui n'a pu se réaliser), qui a créé l'ouverture pour accueillir d'autres projets, supports vivants d'interrogations.

NEUCHÂTEL



Edouard Weber
architecte
EPFL/FAS/
SIA/SPSAS

Né en 1932, j'ai passé toute ma jeunesse à Lausanne.
Mes études professionnelles ont commencé par la technique, à Genève, puis l'architecture, à Lausanne, et ensuite l'urbanisme au Michigan, le tout enrichi de stages à Paris, Bâle et Rio de Janeiro.
En 1967, j'ouvrai mon atelier d'architecture et d'urbanisme à Neuchâtel. Mes réalisations architecturales sont diverses: constructions religieuses, scolaires, habitations privées et collectives, et, ces dernières années, les Musées neuchâtelois. A cela on peut ajouter diverses études urbanistiques.



François-Joseph Z'Graggen
architecte
EPFL/SIA
D^r ès sc. techn.

1947 Naissance à Lausanne
1974 Diplôme d'architecte EPFL
1974-1975 Chercheur au CNRS de Grenoble
1980 Doctorat ès sciences techn., EPFL
1974-1983 Enseignant à l'EAUG
1978-1984 En parallèle, architecte indépendant à Nyon: étude et réalisation de logements individuels et collectifs, d'ensembles publics et scolaires
Dès 1984 architecte au Département des travaux publics de l'Etat de Vaud